
様 式 

会 議 の 名 称 令和６年度 第１回 本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進協議会 

開 催 日 時 令和６年６月１８日（火） 午後１時３０分～午後２時２５分 

開 催 場 所 上里町役場 ４階 大会議室 

 

 

 

 

出  席  者 

＊委員及び事務局等 

・柳澤大輔委員・髙橋茂雄委員・薗部光一委員・野澤章夫委員・坂本公也委員 

・富田潤委員・新井千鶴委員・大畑元幸委員・高田淳委員・赤沼香代子委員 

・富沢峰雄委員・秋山直樹委員・角田洋三委員・井野川えり委員・羽生昭子委員 

・河田雅子委員・赤塚和成委員・須藤豊一委員・礒安由美委員・萩原順子委員 

・黒田真理子委員・内田武男委員・榊豊委員・山田隆委員 

本 庄 保 健 所：井口伸幸氏   

在宅医療連携拠点：大沢由美子氏 

本 庄 市：山口知美氏・山田志のぶ氏 

美 里 町：宅間仁美氏   

神 川 町：廣澤美公子氏 

上 里 町：篠原祐子氏・間中知華氏 

欠 席 者 ・大屋喜美代委員 

議 題 

（ 次 第 ) 

１． 開会 

２． 委嘱状交付 

３． 上里町長あいさつ 

４．会長及び副会長選出 

５．議 事 

（１）令和５年度の取り組み状況及び結果報告 

（２）令和６年度目標と計画について 

（３）入退院調整ルール改訂について 

６．その他 

７．閉会 

配 付 資 料 

１．令和６年度第１回本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進協議会次第  

２．本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進協議会設置要領 

３．別紙１ 本庄市児玉郡 在宅医療・介護連携推進協議会委員 名簿 

４．資料１ 本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進事業（案） 

５．資料２ 相談状況報告書（令和５年度合計全市町） 

６．資料３ 令和５年度 多職種連携関連の事業 

７．資料４ 重点取組内容「看取り」 

８．参考資料 在宅医療・介護連携推進事業の見直し・取組みの方向性について 

９．本庄市児玉郡地域入退院調整ルールの手引き（案）令和６年７月改訂 

主 管 課 

本庄市 高齢者福祉課 
美里町 介護福祉課 
神川町 保険健康課 
上里町 高齢者いきいき課 
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会  議  録 

会 議 の 経 過 

発 言 者 発言内容・決定事項等 

司会 次第１ 開会 

これより令和６年度第１回本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進協議会を始め

させていただきます。 

本日司会を務めさせていただきます、上里町高齢者いきいき課、間中と申しま

す。よろしくお願いします。 

司会 次第２ 委嘱状交付 

まず初めに、今回委員の皆様が新たな任期を迎えるにあたりまして、受託法人

であります本庄市児玉郡医師会の鈴木会長より、委嘱状の交付を行います。な

お、本協議会は委員が２５名と多いため、会議の進行の都合で机上に用意させ

ていただいております。ご確認ください。 

なお、本日大屋委員が欠席でございます。委嘱状につきましては、後日事務局

より交付させていただきます。 

司会 次第３ 上里町長あいさつ 

続きまして、本事業の実施主体である 1 市 3 町を代表して、上里町長より皆

様へご挨拶を申し上げます。 

上里町長 皆さん、こんにちは。本日は、お忙しい中本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推

進協議会の開催にあたり、ご参集いただきありがとうございます。 

皆様におかれましては、地域包括ケアシステムの構築を通じて医療と介護の総

合的な連携の推進にご尽力頂いておりますことに心から感謝いたします。 

皆さまもご承知のとおり、わが国でも、高齢者人口の急速な増加の中で超高齢

社会を迎えており、団塊の世代が７５歳以上となる２０２５年には３人に１人

が高齢者となる社会が到来すると言われております。当町でも、令和６年４月

現在で６５歳以上の方が８,８８０人、高齢化率は２９.１％の超高齢社会とな

りました。また、高齢世帯、高齢独居世帯の増加が顕著になり、併せて認知症

高齢者等の増加も見込まれることから、今後、医療費や介護給付費の更なる上

昇が予測されます。 

こうした中、各地で地域包括ケアシステム構築に向け、各種の取り組みが積極

的に行われているところでございます。  

本庄市児玉郡でも、平成３０年４月より医師会を中心に、在宅医療連携拠点事

業に取り組んでいただいております。 

だれもが安心して幸せな生活を営むことができることは、住民の願いであり、

重要な課題のひとつであります。住み慣れた地域で安心して暮らし続けたいと

いう希望を叶え、看取りまで切れ目のない医療・介護サービスを提供するため

に、医療と福祉介護の連携強化が重要と受け止めているところです。スムーズ

に医療と介護の連携を図るための中心的コーディネート機関としての役割を

担うべく、医療介護連携事業の運営に際しまして、今後も、格別なるご理解と
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ご協力を賜わりますようお願いいたします。結びにあたりまして、当推進協議

会のますますのご発展と、本日ご参加の皆様のご健勝をご祈念もうしあげまし

て本日の私からの挨拶とさせていただきます。 

司会 本日は第１回目でございますので、恐れ入りますが、委員の皆様から一言自己

紹介をお願いしたいと思います。 

各委員 （各委員自己紹介） 

司会 ありがとうございました。続きまして、事務局及び行政職員の自己紹介をさせ

ていただきます。 

事務局等 （事務局及び行政職員自己紹介） 

司会 次第４ 会長及び副会長の選任 

続きまして、会長の選出をさせていただきます。 

本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進協議会設置要領第６条では、会長は委員

の互選によるとあります。 

会長の選出につきまして、ご意見ありましたらお願いします。 

大畑委員 前任の高橋会長がよろしいかと思うのですがいかがでしょうか。 

司会 ただいま、会長に医師会の髙橋委員を推薦するとのご意見がございましたが、

いかがでしょうか。 

（委員全員による賛同の拍手あり） 

それでは、会長を高橋委員にお願いすることに決まりました。 

副会長につきましては、会長からご指名をお願いします。 

会長 副会長につきましては、富沢先生にお願いしたいと思います。 

司会 会長より、富沢委員のご指名がありましたが、いかがでしょうか。 

（委員全員による賛同の拍手あり） 

それでは、副会長を富沢委員にお願いすることに決まりました。 

司会 それでは、ただいま選出されました、高橋会長にご挨拶をお願い致します。 

会長 改めまして本庄市児玉郡医師会の髙橋でございます。 

この会ができて以来会長を務めさせていただいておりますが、この会は１市３

町の行政と関係団体が集まって行っています。先日、埼玉県医療整備課の方か

ら今年度の在宅医療提供体制充実支援事業における予算が示され、その中には

在宅医療連携拠点に対する費用、ACPに係る費用、また、在宅医療の安全対策

に係る費用ということで各医療機関等のハラスメント等についての相談を受

ける費用も含まれています。全市町それぞれの努力をはからないといけないと

感じています。 

 

本日は、委員の皆様方のご協力を得まして、スムーズに会議が進みますようよ

ろしくお願いします。 

司会 続きまして富沢副会長ご挨拶をお願いします。 

副会長 会長を補佐しつつ務めさせていただきたいと思います。よろしくお願いしま

す。 
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司会 ありがとうございました。 

高橋会長、富沢副会長におかれましてはよろしくお願いします。 

会議に入ります前に本日の資料の確認をさせていただきます。 

・本日の次第 と書かれている左上にホチキス止めをした資料 

 ・本庄市児玉郡地域入退院調整ルールの手引き（案）令和６年７月改訂 

 ・在宅医療介護推進事業の手引き（新任委員のみ）              

不足等がありましたらお申し付けください。 

 

本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進協議会委員の定数につきましては、お手

元の「本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進協議会設置要領」第４条により、

２６名以内となっております。別紙 1の委員名簿により、現在は２５名となっ

ております。本日の出席委員は２５人中２４人です。よって、本庄市児玉郡在

宅医療・介護連携推進協議会設置要領第７条第２項により、過半数のご出席を

賜りましたので、本協議会は成立しておりますことをご報告申し上げます。 

なお、委員の任期でございますが、第５条により２年としておりますので令和

６年４月１日から令和８年３月３１日までとさせていただいております。 

 

なお、本協議会は傍聴する事が可能となっております。本日の傍聴者は０名で

したので、ご報告申し上げます。 

 

次第５ 議事 

それではここから議事に入らせていただきます。 

進行につきましては、本庄市児玉郡在宅医療・介護連携推進協議設置要領第７

条第１項によりまして、髙橋会長にお願いしたいと存じます。髙橋会長よろし

くお願いいたします。 

議長（会長） 議事の進行につきまして、皆様のご協力をお願いいたします。 

議事に入ります前に協議会の会議録署名人の指名を行います。番号３番の本庄

市児玉郡医師会の薗部委員、名簿番号４番の本庄市児玉郡医師会の野澤委員に

お願いいたします。 

 

それでは、議事に入る前に、新任の委員さんもいらっしゃいますので、在宅医

療・介護連携推進事業についての説明を事務局よりお願いします。 

事務局 在宅医療・介護連携推進事業の概要について説明 

・参考資料 在宅医療・介護連携推進事業の概要 

議長（会長） それでは議事に入ります。はじめに議事第１号「令和５年度の取り組み状況及

び結果報告について」事務局より説明をお願いします。 
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事務局 令和５年度取り組み状況及び結果・評価について説明 

・資料１ 令和５年度取り組み状況及び結果・評価 

・資料２ 相談状況報告書 

・資料３ 令和５年度多職種連携関連の事業 

議長（会長） 拠点の大沢さんより何か説明はありますか。 

事務局 特にありません。 

議長（会長） ただいまの議事について、ご意見ご質問がありましたら、ご発言をお願い

します。 

ないようですので、次に議事第２号「令和６年度目標と計画について」、事

務局より説明をお願いします。 

事務局 令和６年度目標と計画について説明 

・資料１ 令和６年度目標と計画 

・資料４ 重点取組内容「看取り」 

議長（会長） ただいまの議事について、ご意見ご質問がありましたら、ご発言をお願いしま

す。 

ご意見はありませんか。それではこの計画にご承諾いただいたということで、

案を消していただき、市町はこの計画に沿って進めてください。 

続きまして、議事第３号「入退院調整ルールの改定について」、事務局より説

明をお願いします。 

事務局 本庄市児玉郡入退院調整ルール（案）の改定箇所について説明 

議長（会長） ただいまの議事について何かご質問がありますか。 

それでは、内容に異議がないということでよろしいでしょうか？ 

それでは、入退院調整ルール令和６年７月改訂冊子の（案）を消していただき、

事務局は改訂版を公表してください。 

議長（会長） 

 

以上をもちまして、すべての議事が終了いたしましたので、進行を事務局にお

返しします。 

事務局 次第６ その他 

ありがとうございました。 

次に、次第６．その他でございますが、委員の皆様または事務局から何か

ございますか。 

事務局から今後の協議会のスケジュールについてご説明させていただき

ます。 

先程説明させていただきましたとおり、年２回の協議会の開催を予定して

おります。次回の協議会は２月７日（金）を予定しております。開催１か

月前に通知を送付させていただきます。どうぞよろしくお願いいたしま

す。以上です。 
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司会 本日の議事につきまして、全て終了いたしました。 

それでは、富沢副会長より閉会のご挨拶をお願いいたします。 

副会長 ご協議お疲れさまでした。 

これをもちまして協議会を閉会いたします。 

 

 


